

初めてでみんな試行錯誤でがんばつてもらっています。その点、会員の皆さんには大変な迷惑をお掛けしますが、しばらく猶予を戴きたく思います。

総会当日の一般会員の皆さんからの「質問」の意見は大切で、総会での会員意見として、今後の協議会活動に反映させていただきます。そして、今後、評議員制が少しでも機能していくよう評議員会（仮称）を設けるなど本部役員会との意見交換を図り改善を致します。

○二号議案について

三号議案の中身は一号議案同様、紙面に記載させていただきます。

太田音次郎さんの質問

すでに実施されている公民館行事が協議会事業としてそのまま実施されている。もつと他の方法はないのか。

回答 今回、挙げさせていただきたい部会行事はそれぞれ、部会で協議されているものであります。たとえば、「掃除夏まつり」についてであります。今までの納涼大会では参加者が少なく限られていたりしましたので、実行委員会をつくり今までの盆踊りは残し、根本的に見直しリニューアルをしようとしていま

す。地域で小学生が自主的に活動しているキッズダンスや参加希望する中学生の演技（よさこい踊りなど）を取り上げたり、公民館活動の中からも希望演技を取り上げたり、多くの楽しい夜店なども考えたりしています。もう少し総会要項の事業内容は詳しく述べべきだったと思っています。

会たより」には、子どもたちのあいさつに関係した作文を毎号掲載するなどの工夫をしています。また、地元出身プロサッカーの飛弾選手なども招いて、子どもたちとの交流会であいさつ月の協議会よりに較せさせています。「ご覧ください。

大津克文さんの質問

① 普段の公民館活動と協議会の事業とは別なものか。両者の関係と位置づけを知りたい。

回答 両方とも本質的に同じものであります。協議会組織が十分機能してないときに、協議会活動として今ある公民館行事の全て抱え込んでしまうと大変な混乱を起こしてしまいます。今しばらくは、公民館活動と協議会事業とは切り離し、組織作りに重点を置き、重点事業に取り組みたく思います。

担当部会	実施時期	主な事業	予算額
地域振興部	(通年)	・まちづくり協議会活動の振興	22万円
	(8月実施)	・掃除夏まつりの実施	27万円
	(10月実施)	・郷土の歴史文化の伝承事業の実施	
老人会活動部	(通年)	・環境美化事業の実施	3万円
	(秋)	・子どもとのふれあい事業の実施	
保健福祉部	(12月実施)	・ふところもちづくりの実施	3万円
安全防災部	(10月実施)	・掃除地区合同防災訓練の実施	35万円
	(通年)	・地域の防犯パトロールの実施	
青少年育成環境部	(通年)	・あいさつ運動の実施	16万円
	(秋実施)	・花いっぱい運動の実施	
産業振興部	(6月・10月実施)	・櫛田川のクリーン作戦の実施	6万円
予備費			5.5万円

つていいのではないか。自治会長の推薦のあり方を改善してほしい。

回答 言われる通りと思います。次回には改善したく思います。

② 総会に参加して感じたこと

豊原町 木村 重夫

発足して間もない「掃除まちづくり協議会」の総会は、役員・

会員には大変な気疲れだったと思いません。「不慣れで……」と、いいながら、立派に終えられ、まだまだ心に秘められたことを話せる余力もあるのではと思いつつ……、敢えて気づいたことを少々……。

取り組みには時間をかけて

菅生町 太田 茂

去る四月十五日に「第二回掃

水まちづくり協議会」に参加して、感じた事を書させて頂きました。

役員の方々の熱心なお話を聞かせていただき、地域の安心安

全が揺らいでいる今日、地域社会のあり方を模索しながら、まちづくり協議会の取り組みを続けていく事はとても大切な事だと思いました。

櫛田地区町民の方には、まだ

加していると思われます。

総会では事業立案の質問・説明が主体になりスムーズに終わりましたよかったです。しかし、これから、五年、十年と取り組んで、この素晴らしいネットワークが櫛田地区町民全員の意識の中に育ちますよう心より願つております。(今回は総会のため別紙四ページまで続きます)

第三号議案 「平成十九年度事業計画と予算」
「あいさつ運動」では、協議会の方から小中学校に出かけ、子どもたちに「あいさつの励行」を呼びかけました。また、「協議

会たより」には、子どもたちのあいさつに関係した作文を毎号掲載するなどの工夫をしています。また、地元出身プロサッカーチームの飛弾選手なども招いて、子どもたちとの交流会であいさつ月の協議会よりに較せさせています。「ご覧ください。

とつても協力を求めるいい機会であります。総会終了後、一般質問の機会又は座談会を設ければより有効手段となるのではな

いでしようか。

二、ムード作りの一つ……

総会議事進行中の質問者に対する思いやりとして、質問者にテーブルを置いてください。床に資料を置き、片手にマイクで

は、十分な発言はしにくいと思っています。

※ 今回の協議会により、総会関連の文章が多く、全部で四ページになつております。これは三ページ目です。

域の人が帰つてきたら、「おかげり」と、言つてくれる。なのにそれをむしして、帰つてしまふ人がいるのは悲しいことなので、ぼくは、積極的にあいさつをしていきたいと思います。

(中学生の作文、今月はお休みです)

小中学生からの挨拶文について

掃水小学校

五年 中川 心路

あいさつは、人を優しい気持ちにしてくれる。昨日けんかしたつて、次の日、「おはよう」と言うだけで・昨日のけんかなんか忘れてしまう。だから、ぼくは、あいさつは、すこいまほうがかかるといつて思つてしまう。

僕は、だれかにあいさつをする時、大きな声になつてしまふ。なぜなら、野球であいさつは、大切だという事を教わっているからだ。でも、さい近先生が、「おはよう」ざいます」と、言つても返事をしてくれない子がいるらしい。それは、ある意味おそろしいことだ。あいさつといふ、すてきなまほうが、なくなるのは、悲しい事だ。でも、学校内でおきているだけならまだいいけれど、学校の外でもしない人がたくさんいる。地

お知らせ

協議会からの

もの

「はじめに開催する講演会について

地震により総会後の講演会は延期されました。改めて、お知らせいたします。講演会の日取りを早急に考えていましたが、土日の行事が多く、どうしつかず、新しく講師を決定し、実施できるよう致しました。

遅くなつて申し訳ありませんでした。

日時 七月一日(日)

午後二時三十分より
一時間十 分間程度

場所 柳田市民センター大会議室
講師 三重県教育委員会事務局
教育相談副室長

森川 泉様

総会当日も含め、どのようになるのか、PTAの皆様には大変気をもませたことと思われます。大変お待たせ致しましたが、阪市内では教育相談の実践者ご紹介で県教育委員会の森川先生を取り上げさせていただきました。森川先生は県下のいじめに関わって多数の事例を研究して見える方です。多くの方の参加をお待ちいたします。



「掃水夏まつり」について

実行委員会の委員が決まる！

本紙の太田音次郎さんの質問

でも答えさせていただきました

ように、今までの納涼大会（盆踊り）では、参加者が少なかつたり偏つてたりして行事そのものが硬直をしていました。行

事そのものを住民の意識に沿えるように、また小学生からお年

寄りにも喜んでいただけるよう根本的に改善しようとしてい

ます。それを受けて実行委員には次の方にお願いを致しました。まつりの当日は、概ね五時から七時ころの間を充てますのでこの間を利用して五分から十分程度の演技を発表して戴きます。どうぞ応募してください。

小中学生のみなさんへ

小中学生の皆さんで、地域でサークル活動をして見える方

（地区外の方との混成可）、また

学校の仲良しグループでも結構

です。この機会を利用してみんなに発表をしたいという方があります。

ロックバンド、エアギターなどジャンルを問いません。

ロツクバンド、エアギターなどジャンルを問いません。

公民館活動で活躍する方へ

公民館活動で活躍して見える方で団体発表もしくは、個人発表をしたいという団体・個人があ

りましたら応募ください。

ロツクバンド、エアギターなどジャンルを問いません。

公民館活動で活躍する方へ

公民館活動で活躍して見える方で団体発表もしくは、個人発表をしたいという団体・個人があ

りましたら応募ください。

公民館活動で活躍する方へ

公民館活動で活躍して見える方で団体発表もしくは、個人発表をしたいという団体・個人があ

りましたら応募ください。

公民館活動で活躍する方へ

公民館活動で活躍して見える方で団体発表もしくは、個人発表をしたいという団体・個人があ

りましたら応募ください。

公民館活動で活躍する方へ

公民館活動で活躍して見える方で団体発表もしくは、個人発表をしたいという団体・個人があ

りましたら応募ください。

参加者を募ります！